

## A LA SALUD DE LA FERIA CON TIRIÑUELO



Representantes de Cofae y Te Veo brindaron con vino de la Sierra de Salamanca por la Feria. :: s. e.

La Feria de Teatro de Castilla y León fue el marco elegido para la entrega de los II Premios Cofae (Coordinadora de Ferias de Artes Escénicas del Estado Español) de las Artes Escénicas y que en esta ocasión ha recaído en la asociación Te Veo por su trayectoria

en las artes escénicas y por su labor de transformación de los trabajos dirigidos a la infancia y la juventud. En la imagen, las juntas directivas de ambas asociaciones brindan con vino Tiriñuelo, de la Sierra de Salamanca.

# La penúltima jornada de Feria programa once espectáculos

Estarán cuatro compañías de la región: Spasmo, Teloncillo Teatro, La pequeña Victoria Cen y Teatro Corsario

### REDACCIÓN/WORD

**CIUDAD RODRIGO.** El humor, la música en directo y la danza, el teatro de calle, el circo, la poesía, el fumambulismo y el clown, las dramaturgias contemporáneas, la improvisación o el teatro infantil y el de primera infancia tomarán el protagonismo hoy viernes, penúltima jornada de esta vigésima Feria de Teatro de Castilla y León.

Entre ellas, destaca la puesta en escena de 'Nada' que Ultramarinos de Lucas propone a las 20:00 horas en Afezir. Se trata de un estreno en Castilla y León y la última producción de la compañía castellano manchega que en 2015 se alzaba con el Premio Nacional de Artes Escénicas para la Infancia y la Juventud. Por primera vez España, la Feria ofrecerá 'Mira! Mira! Miró, mirando!', un espectáculo de teatro de calle contemporáneo inspirado en la obra del pintor catalán Joan Miró. Del teatro físico y sin palabras de los portugueses Art Imagem que se verá a las 13:00 horas en la plaza de Herras-



Ultramarinos de Lucas y su trabajo 'Nada'. :: word

ti, a los estrenos en castellano que proponen las compañías Arden Producciones e Impromadrid Teatro. Los primeros recalán en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal a las 18:00 horas con 'Shakespeare en Berlín'. Por su parte, Impromadrid Teatro cerrará la programación del viernes a las 23:30 horas, en el Patio de Los

**También están programadas varias obras en el marco del #Jovenplus**

Sitios con 'Jardines (Entrevistas breves en jardines inesperados)'.  
Junto a 'Nada', de Ultramarinos de Lucas, el público joven hoy tendrá la oportunidad de disfrutar de otros dos montajes enmarcados en la iniciativa #JovenPlus. Se trata de 'Gigante', de La Pequeña Victoria Cen y de 'El Plan', de la Compañía

Con Plot. Los leoneses proponen un trabajo de circoteatro hecho de sutilezas y momentos sorprendentes inspirado en varios textos del poeta Jorge Pascual, que se podrá ver a las 19:00 horas en el Palacio de Montarco. El circo, el teatro y la poesía de La Pequeña Victoria Cen cederá el turno también al circo, el teatro físico y el humor de 'El Plan', de Cía Con Plot.

Como es habitual, los espectáculos dirigidos a la primera infancia son los encargados de abrir la programación del día. A las 11:00 horas, el Espacio en Rosa acogerá 'Algodón', la producción de la compañía cántabra Escena Miriñaque. A las 12:30 horas llegará Teloncillo Teatro con 'El jardín musical' que propone un trabajo en el que una bailarina llevará a los espectadores de viaje por el ciclo de la vida, inspirados por evocadoras piezas musicales interpretadas en directo por el Quinteto Respira. Los salmantinos Spasmo Teatro llevarán al Teatro Nuevo 'El mundo lirondo' a las 11:00 horas, un viaje que llevará a los pequeños a partir de 6 años a los rincones más lejanos.

Finalmente, las compañías Traspiedante / Pistacatro y Teatro Corsario completan el programa oficial de mañana. 'Up2Down' es el título que la compañía gallega da a su espectáculo de danza y circo contemporáneo que se verá a las 20:30 horas, Plaza de Herrasti. Mientras, los vallisoletanos Teatro Corsario llevarán a la Sala Esmark 'El Patio', un montaje protagonizado por tres personajes que viven entre montones de basura y están afincados en el submundo de las causas derrotadas. La obra mezcla la rabia, la violencia, la dignidad de la pena y la carcajada.